



**Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial
Creada mediante el Decreto 311-97
“Año de la Atención Integral a la Primera Infancia”
Publicaciones Oficiales – Octubre de 2015.**



GERENCIA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

Nota Informativa

(13/10/2015)

Comisión Barrial entrega iglesia en Santo Domingo Norte.

La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial inauguró una iglesia en la comunidad de Jamaica del Higüero, en Santo Domingo Norte, cumpliendo una promesa a esa comunidad que tenía años esperando por ese templo católico.

La licenciada Lethy Vásquez presidenta de la entidad inauguró la obra con la presencia del cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez, quien previamente había recibido las llaves del templo de manos del vicepresidente de la Comisión Barrial, Domingo Rodríguez.

Vásquez afirmó que la institución que dirige ha depositado la confianza en la iglesia por ser la entidad orientadora de las familias de los barrios del país.

Expresó que es la fuerza de la fe de Dios la que más puede contribuir con el fortalecimiento de los hogares dominicanos para evitar caer en los vicios que tanto daño están haciendo a la sociedad dominicana.

Dijo que es su intención que ningún barrio o sector del país por apartado que sea carezca de una iglesia o capilla donde puedan practicar la fe con dignidad.

“Son ustedes los curas los que reciben todas las lamentaciones de la gente que vive en la comunidad y tienen que lidiar con el problema de cada familia por eso son los auténticos orientadores del pueblo” sostuvo la funcionaria.

Dijo que la Comisión Barrial se ha venido apoyando en la iglesia porque los curas orientan a la juventud y a la familia por el camino del bien, logrando alejarlas de los vicios que tanto daño hacen a la sociedad.

Indicó que durante su gestión el gobierno ha respaldado la construcción de muchas iglesias porque se ha demostrado que estas en combinación con los dirigentes comunitarios trabajan juntos por el beneficio de la comunidad.

De su lado el cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez al encabezar la primera misa en dicha instalación religiosa agradeció a la presidenta de la Comisión Barrial Lethy Vásquez la entrega de la misma, al tiempo que instó a la comunidad a fortalecer la fe en los mandamientos de Dios.

Durante la celebración también se desató que cada vez que la iglesia ha tocado la puerta de la funcionaria esta ha respondido en las medidas de sus posibilidades y que ya son varias iglesias ha construido la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial.



¡Manos a la obra!



La licenciada Lethy Vásquez, presidenta de la Comisión Barrial junto al cardenal Nicolás López Rodríguez durante la misa inaugural de la Capilla Sagrado Corazón de Jesús. (13/10/15).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas



¡Manos a la obra!



El cardenal Nicolás de Jesús López Rodríguez bendice la Capilla Sagrado Corazón de Jesús donada por la Comisión Barrial a la comunidad Jamaica, ubicada en sector El Higüero del Municipio Santo Domingo Norte. (13/10/15).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas



¡Manos a la obra!



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial presidida por la licenciada Leddys Vásquez realizó una jornada de atención médica, entrega de mochilas para estudiantes y raciones alimenticias a los residentes de la comunidad Jamaica del sector El Higuero perteneciente al Municipio Santo Domingo Norte. (02/10/2015).



¡Manos a la obra!



La oficina de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) en Santiago de los Caballeros, por disposición de la licenciada Leddys Vásquez está desarrollando durante este mes un gran operativo de entrega de mochilas y raciones alimenticias en varios sectores de esa provincia.

Las jornadas encabezadas por el vicepresidente en Santiago Justino Torres, han beneficiado a residentes de Los Rieles, Calle 7 de Gurabo, Villa Sor Ángel de Matanza, Villa Olímpica, Monte Adentro, Los Laureles y Las Carmelitas de Parada Vieja.



¡Manos a la obra!



Por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) fueron donados una estufa con horno y un tanque de gas a la señora Laura María Pereyra, residente del sector Cristo Rey del Distrito Nacional.

La entrega fue realizada por el señor Ysaías Ruiz, vicepresidente de CPADB. (28/10/2015).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas.



¡Manos a la obra!



La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) donó una lavadora a la señora Virginia Krawinkel Reyes, residente del sector Cristo Rey del Distrito Nacional.

El señor Ysaías Ruíz, vicepresidente de CPADB entregó la donación por disposición de la licenciada Leddys Vásquez, presidenta de CPADB. (28/10/2015).

Gerencia de Comunicación y Relaciones Públicas.